
平成 28年度 第 2回北杜市郷土資料館運営協議会  

 

日 時  平成 29年 2月 21日（火）午前 10時 00分～午前 10時 40分 

場 所  北杜市郷土資料館情報室 

 

出席委員 高見沢肇・花輪定徳・篠原旭・柴山裕子・手塚和義・小林秀雄（6名） 

欠席委員 柴田修・仲山甲一・小池勝・溝口透・水原康道・八巻與志夫（6名） 

 

事 務 局 堀内正基教育長・浅川一彦部長・有泉賢一課長・ 

廣瀬公明課長補佐・村松佳幸・川住千夏 

 

北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱に基づき公開とする。 

傍聴人 0／10人 

 

会長・副会長の両名が欠席となり、条例にも規定が無いため、委員の承認を得て有泉課長が

議長を務めることなった。 

 

１．開会 

  有泉議長から開会を告げる。 

 

２．教育長あいさつ 

  堀内正基教育長から、あいさつを述べる。 

 

３．会議録署名委員指名 

  有泉議長から、篠原旭委員並びに柴山裕子委員の指名を行う。 

 

・審議会の公開について 

  傍聴人がいないことを確認し、議題に入る。 

 

４．議題 

（１）平成 28年度資料館事業について 

事務局： 平成 28年度資料館事業について、資料により説明を行う。 

議 長： 質疑または意見を求める。 

委 員： 利用者数は多いが、収支決算からみるとどのような状況か。  

事務局： 収支だけで考えると、資料館の維持管理には追いつかない状況である。利用者数

は微増傾向にあるが、指定管理に出している津金学校の利用者数が、直営の 4施



設合計の利用者数よりも多いため、より努力が必要である。 

委 員： 四季派書庫の利用を増やすため、年に 1 回でもいいので四季派書庫の開放は出

来ないか。 

事務局： 管理上、難しい。だが四季派書庫の利用者数を増やすため、図書館とも協議して

いきたい。 

 

（２）平成 29年度資料館事業（案）について 

事務局： 平成 29年度資料館事業（案）について、資料により説明を行う。         

議 長： 質疑または意見を求める。 

委 員： ほくと先人室開室記念〈連続講座〉は平成 29年度に行う予定はあるのか。 

事務局： 出来る範囲で講座等行っていきたい。 

委 員： ふるさと民俗塾の開催場所を北杜市郷土資料館だけでなく、別の場所で開催する

ことはできないか。 

事務局： 講師の先生への負担等を考えると、今のところ別の場所で開催する予定は無い。 

 

（３）その他 

議 長： 他に質疑または意見はあるか。なければ次の議題へ。 

 

５．その他 

事務局： 資料館運営協議会の委員任期が平成 29 年 3 月 31 日をもって満了になる。委員

の皆様にお礼を述べたい。 

 

６．閉会 

  有泉議長が閉会を告げる。 

 

                              （午前 10時 40分終了） 

 

 

                          

                         会  長 仲山 甲一 

                         署名委員 篠原 旭 

柴山 裕子  

                         書  記 川住 


